

CORONAVIRUS COVID-19

NOUVELLE ORGANISATION DES URGENCES

A compter du mardi 17 mars les patients potentiellement porteurs de Coronavirus COVID-19 ne pourront plus pénétrer au CHIHC par l'entrée des Urgences ou toute autre entrée habituelle.

Leur arrivée se fera rue du Faubourg Saint Etienne par un accès situé entre le bâtiment des Urgences et celui du Scanner/IRM (accès qui sera fléché, derrière la palissade en bois).

Les places de stationnement situées au niveau de cet accès seront réservées aux ambulances et consultants.

Les personnes potentiellement contaminées doivent appeler leur Médecin Généraliste avant de se présenter au CHIHC.

Les Maisons de Santé pluridisciplinaires se sont organisées pour les 3 prochaines semaines, weekend inclus, pour accueillir et identifier prioritairement les patients suspects sans signe de gravité.

- Le 1^{er} weekend (21/22 mars) est assuré par le Cabinet Médical de Doubs
- Le 2^{ème} weekend (28/29 mars) est assuré par le Cabinet Médical de la Cluse et Mijoux
- Le 3^{ème} weekend (04/05 avril) est assuré par la Maison de Santé pluridisciplinaire de Pontarlier.

Le dépistage est décidé selon des critères médicaux précis, il ne sera pas réalisé de dépistage de la population générale.

Renseignements – contacts presse :

Service communication & relations publiques

Romuald VIVOT : 03 81 38 58 57 - r.vivot@chi-hc.fr